



学校目標 ふるさとを愛し、共に学び、心豊かにたくましく生きる「仁比山っ子」の育成

にこにこ笑顔であいさつ いっしょうけんめい無言で掃除をする やさしさいっぱいなかよくする子
まじめにこつこつ勉強する子 ◎ ところと体をきたえ 進んで勉強する子

第2学期がスタート



24日間の夏休みが終わり、残暑が厳しい中、2学期が始まりました。特に大きなけがや事故等の報告はありませんでした。保護者の皆様、地域の皆様のご協力に深く感謝いたします。今年の夏休みは「特別な夏休み」でした。新型コロナウイルス感染拡大防止のために帰省や旅行を自粛したり、お祭りやイベント等が中止になったり、日数が短かったり、これまでと比べいろいろなところにお出かけしなかった家庭が多かったのではないのでしょうか。その分、自分の好きなことや興味のある勉強、お手伝いやお料理、家でできる運動など、楽しみを見つけて過ごした子どもたちもいたと思います。きっと家族と過ごす時間が増え、これまで以上に家族の大切さを実感した夏休みになったのではないのでしょうか。本日より2学期が始まりました。2学期は、子どもたちが大きく成長する学期です。新型コロナウイルス感染拡大防止の中、子どもたちが希望をもって、学習面でも生活面でも意欲的に取り組み、さらに伸びていくことを期待しています。

除草作業ありがとうございました

新型コロナウイルス感染拡大防止のためにPTA除草作業を中止といたしましたが、8月23日(日)6:30~本部役員、父親部、教職員で運動場や体育館周辺を中心に除草作業を行いました。おかげで、すっきりきれいな校庭・運動場になり2学期を気持ちよく迎えることができました。ありがとうございました。 これまでも、少年野球部の方々などにもグラウンドの草刈りをいただいています。保護者の皆様や地域の皆様に、いつもお力をいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。



下校時の通学路について

県道21号「神埼三瀬線」では、下水道工事が行われています。現在、児童下校時の通学路は、東側より入る市道の開通を機に県道の西側にし

ておりました。(学校だより第5号 掲載)そして、下水道工事箇所が県道西側のため、児童は仮歩道を通って下校しておりました。しかし、危険ではないだろうか、というご意見をいただき、2学期からの対応について、神崎市下水道課、神崎市教育委員会、仁比山小学校で協議し、下校時の通学路を以下のように変更いたしました。児童には、学校で指導をしましたがご家庭でもご指導をお願いいたします。

*学校より飯町信号方面へ下校する児童

学校前の信号を渡る

⇒飯町交差点へ

⇒飯町交差点をすぎ県道より西側へ帰宅する児童は飯町交差点で西側へ渡る。

飯町交差点をすぎ県道より東側へ帰宅する児童は飯町交差点を北側へ渡る。